

# Badener Zeitung

UNABHÄNGIGE WOCHENZEITUNG FÜR STADT UND BEZIRK BADE



■ **RADFAHREN.** - Das erstmals ausgetragene Teambike der Tri Runners Baden auf der historischen Trabrennbahn war ein voller Erfolg. In zehn 3er Teams galt es dabei innerhalb von 60 Minuten möglichst viele Runden á 1.000m - mit Mountainbike oder Gravelbike - zurück zu legen. Mit insgesamt 33km war dabei das Team bestehend aus Hannes Hermann, Hansi Schwarzott und Phillip Farag am flottesten unterwegs gefolgt von den Teams Michaela Wurm/Stefan Pfaffl/Monika Senn sowie Michael Wagenhofer/Thomas Sabbas/Robert Bleacha mit jeweils 32 km. Die schnellste Zeit des Bewerbs gelang Stefan Pfaffl mit 1:33,59 (rund 39km/h) für die 1.000m, gefolgt von Hannes Hermann (1:38,63) und Gunter Feik (1:39,53). Bei den Tri Runners geht es sportlich am 26. September mit dem Einzelzeitfahren in Großau weiter. Infos dazu: [www.trirunnersbaden.at](http://www.trirunnersbaden.at)

Foto: z.V.g.

## Barak Vierter über 84 km

### Häusler gewinnt den Speedtrail

**LAUFEN.** - Zum dritten Mal, mit starker Beteiligung aus dem Bezirk Baden, stieg am vorletzten Wochenende der Wienerwald Ultratrail in Purkersdorf, bei dem Strecken von 5,3 bis 127 km warteten, womit für jeden Geschmack etwas dabei war. Gernot Barak von den Tri Runners Baden startete um 6 Uhr in der Früh den „Double-WUT“ und konnte bei sehr warmen Temperaturen die 84,8km mit 2880hm in 13:10:00 als Vierter in der AK50 finishen. Sein Vereinskollege Hannes Hermann nahm den 42km/1440Hm langen

„Double WUT“ in Angriff und konnte mit einer Zeit von 3:54:58 Std. die magische 4-Stunden-Marke unterbieten. Mit Platz fünf landete er mit dieser Zeit im Spitzenfeld. Jutta Häusler, die dritte Tri Runnerin, lief den 22,8km/720Hm langen Speedtrail in schnellen 2:23:34 Std. und gewann, als drittbeste Dame des Bewerbs, die AK40. Ebenfalls am Start beim Speedtrail: der Badener Thomas Gugler vom Team milliSports. Mit einer starken Zeit von 1:56 Std. gelang im die viertbeste Gesamtzeit und wurde Dritter der AK40.

**RADFAHREN.** - Das Einzelzeitfahren der Tri Runners Baden am Samstag, den 26. September stellt als letztes Einzelzeitfahren im Osten Österreichs für viele Radler die letzte Wettkampfmöglichkeit vor der Winterpause dar. Die Strecke führt dabei von Großau über 9,5km mit 300 Hm hinauf zum Zoblhof. Der Start erfolgt um 14 Uhr im Minutenintervall. Die Anmeldung erfolgt über <https://www.trirunnersbaden.at> bzw. ab 11 Uhr im Wettkampfbüro beim Weinbau Heurigen Herzog „Zum Pecherhaus“ (Vöslauer Str. 25), wo auch die Ausgabe der Startunterlagen erfolgt. Es warten Startersackerl für die ersten 50 Anmeldungen, speziell angefertigte Pokale für die Sieger jeder Altersklasse. Teilnahmeberechtigt sind Radfahrer jeden Alters und jeder Leistungsstufe.

**TRIATHLON.** - Mit dem Ziel, interessierte Kinder und Jugendliche zum Triathlon-Sport zu bringen, starten die Tri Runners Baden mit Oktober ihr Projekt „Tri Runners Juniors“ für alle Kinder und Jugendliche ab dem 6. Lebensjahr. Geboten werden dabei zwei Trainingseinheiten pro Woche gemeinsam mit dem staatlich geprüften Schwimmtrainer Nico Reimer und Triathlon-Instruktorin Sonja Stepan. Das Schwimmtraining findet immer montags von 16 bis 17 Uhr in der Schwimmhalle der Pädagogischen Hochschule statt, das Lauf- und Koordinationstraining immer freitags von 17 bis 18 Uhr, ebenfalls an der Pädagogischen Hochschule. Informationen und Anmeldung unter [trirunners.juniors@gmail.com](mailto:trirunners.juniors@gmail.com) bzw. telefonisch bei Nico Reimer unter 0676/7054987



■ **TRIATHLON.** - Starke Leistung von Kurt Marquardt von den Tri Runners Baden über die Sprintdistanz (750m Schwimmen, 20km Radfahren, 5km Laufen) beim Vienna Triathlon. Mit einer Zeit von 1:06:09 Std. (16:17/27:24/20:42) gewann Marquardt die AK 55-59 mit knapp 30 Sekunden Vorsprung.

Foto: z.V.g.